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DECISIONI DEL COMITATO CENTRALE 

 

20 MARZO 2025 

 

Modalità in videoconferenza 

 

 

1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA 27 FEBBRAIO 2025 

Il Segretario, dr. Roberto Monaco, pone in votazione il verbale del 27 febbraio 2025. Il verbale 

viene approvato con l’astensione dei consiglieri che risultavano assenti in quella data. 

 

2. DELIBERAZIONI AMMINISTRATIVE 

Il Tesoriere, dott. Brunello Pollifrone, illustra ai presenti e pone in approvazione le deliberazioni 

amministrative riportate di seguito. Le seguenti delibere sono approvate con l’astensione dei singoli 

componenti del Comitato Centrale relativamente agli atti che riguardano i rispettivi OMCeO:   

 

• variazione al Bilancio di Previsione Anno 2025  

• autorizzazione pagamento cedolini mese di marzo 2025, quali indennità, gettoni e rimborsi 

spesa 

CONTABILITÀ E BILANCIO 

• fornitura I Phone per componente organo istituzionale CAO (Dott. Senna) - Bagnetti srl 

• agenda del Giornalista 2025 e 2026 - Agenmedia Srl 

• Flex Line - sviluppo API per progetto interoperabilità PNRR misura 1.3 finalizzato alla 

creazione AUN della FNOMCeO cup g51c24000070006 

• servizio cloud e migrazione anagrafica medici e odontoiatri società Oracle Italia s.r.l. e 

Omitech s.r.l. 

CONTRATTI 

• assegnazione contributo a1-2025 per eventi formativi agli OMCeO Reggio Emilia, Trieste, 

Firenze, Modena, Matera, Torino, Cuneo 

• assegnazione contributo ordinario a2 - 2025 eventi in ambito sanitario all'OMCeO di 

Modena 

SETTORE PATROCINI E CONTRIBUTI 

 

-DELIBERAZIONI AMMINISTRATIVE 

Il Segretario, dr. Roberto Monaco, illustra ai presenti e pone in approvazione le deliberazioni 

amministrative riportate di seguito. Le seguenti delibere sono approvate con l’astensione dei singoli 

componenti del Comitato Centrale relativamente agli atti che riguardano i rispettivi OMCeO: 

 

• concessione patrocinio e autorizzazione all'utilizzo del logo per eventi e manifestazioni 

SETTORE PATROCINI E CONTRIBUTI  

• nomina coordinatore gruppo di lavoro FNOMCeO su atto medico -radiologico-

aggiornamento 2024 

ORGANI COLLEGIALI 

• riscontro istanza di riesame e annullamento in autotutela elezioni FNOMCeO 

2025/2028_rigetto 

LEGALE 

DELIBERAZIONI DEL PERSONALE 

Non sono presenti deliberazioni 
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DELIBERAZIONI AI SENSI DELL’ART. 35 DEL D.P.R. 221/1950 

 

• OMCeO Pavia approvazione regolamento pe la concessione patrocini dell'OMCeO ex art. 35 

d.p.r. 221/1950  

• OMCeO Roma approvazione regolamento sulla riscossione della tassa annuale e sul 

procedimento di cancellazione dall'albo per morosità ex art. 35 d.p.r. 221/1950 

• OMCeO Napoli approvazione regolamentazione delle modalità di corresponsione dei gettoni 

di presenza ex art. 35 d.p.r. 221/1950 

• OMCeO Piacenza approvazione regolamentazione erogazione gettoni di presenza, indennità 

di missione e rimborso spese (indennità di trasferta) ex art. 35 d.p.r. 221/1950 

CONTABILITÀ E BILANCIO 

 

3) DELIBERAZIONI AI SENSI DEL DPR 404/97  

Non sono presenti deliberazioni 

 

4) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DEI CONSIGLIERI  

 

a) Ministero della Salute sperimentazione strategia di accrescimento delle competenze 

digitali dei professionisti sanitari e sociosanitari 

 

Il dr. Giustetto ha ricordato che, durante il precedente Comitato Centrale, era stata annunciata 

l’elaborazione di una valutazione sulla sperimentazione del ruolo dei medici nella digitalizzazione, 

promossa dal Ministero della Salute e condotta in Puglia, Emilia-Romagna e Marche. Tuttavia, il 

processo ha evidenziato disallineamenti tra Ministero, Regioni e Ordini, compromettendo il 

coordinamento. Solo la Puglia, tramite l’Ordine di Taranto, ha inviato un documento ufficiale alla 

FNOMCeO, che lo ha approvato e trasmesso al Ministero. Le Marche hanno inviato autonomamente 

un proprio documento, mentre l’Emilia-Romagna non ha partecipato per problemi di coordinamento. 

Il Ministero ha così ricevuto due valutazioni discordanti, ad esempio sulla classificazione delle 

competenze digitali dei medici. A seguito della segnalazione ministeriale, è stata organizzata una call 

tra il dr. Borromei, l’Ordine di Taranto e altri soggetti coinvolti, che ha portato alla stesura di un 

nuovo documento condiviso. Il dr. Borromei ha confermato che l’intesa ha permesso di superare le 

divergenze e che il testo finale è ora pronto per essere inviato al Ministero. 

Il CC prende atto e approva l’invio del documento al Ministero della Salute 

PRESIDENZA 

 

b) Gruppo di coordinamento FNOMCeO 

 

Il Presidente Anelli propone l’istituzione di un gruppo di coordinamento finalizzato ad armonizzare 

e coordinare le proposte della professione medica e odontoiatrica e quelle istituzionali della 

FNOMCeO. Suggerisce di aggiungere al gruppo, oltre a sé stesso, anche il Presidente della CAO 

Nazionale dr. Andrea Senna e il componente supplente del Collegio dei Revisori dr. Andrea Morandi.  

Il CC concorda. 

PRESIDENZA- CONTABILITÀ E BILANCIO 

 

c) Proposta modifica nome al Corso di Formazione Specifica in Medicina Generale 

Il Presidente comunica che, dagli atti parlamentari esaminati, è emerso il parere negativo del MEF 

sulla proposta di rinominare il Corso di formazione specifica in medicina generale come “Corso di 

formazione specialistica in medicina generale”. Il Ministero ha motivato la bocciatura sostenendo che 
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la modifica comporterebbe un aumento di spesa, affermazione che il Presidente Anelli ha contestato, 

ribadendo che il semplice cambiamento del nome, senza modifiche ai corsi, non incide sui costi. Ha 

annunciato l’intenzione di incontrare il Sottosegretario per chiarire la questione. Il MEF ha espresso 

parere negativo anche sull’emendamento del Presidente Senna relativo alla pubblicità sanitaria, 

ritenendo che genererebbe un aumento di spesa. Sottolinea che, al contrario, tale emendamento 

porterebbe a un incremento degli introiti grazie alle sanzioni previste, rendendo necessario un 

ulteriore confronto con il Ministero.  

Il CC concorda e attende aggiornamenti sulla questione. 

PRESIDENZA-SETTORE ODONTOIATRI 

 

d) Atto medico  

 

Il Presidente informa che si sta seguendo con attenzione l’iter del disegno di legge sulle prestazioni 

sanitarie, in particolare sull’articolo 1 che definisce l’atto medico, sottolineando le tensioni con le 

altre professioni sanitarie. Il dr. Borromei evidenzia le difficoltà legate all’opposizione della 

Federazione degli Infermieri e ai cambiamenti nei core curricula di infermieri e farmacisti, ritenendo 

che vi siano tentativi di espandere le loro competenze in ambiti propri della professione medica. 

Ribadisce che il riconoscimento dell’atto medico non toglie nulla ad altri e invita a coinvolgere le 

università, spesso distanti da queste dinamiche, per monitorarne i progetti. Sottolinea che la 

FNOMCeO è il massimo riferimento per la professione medica. 

Il dr. Montaldo segnala che la Fondazione GIMBE ha avallato la fisioterapia domiciliare senza 

prescrizione, come proposto in Sardegna, aprendo un dibattito. Il dr. Marinoni conferma dinamiche 

simili in Lombardia, dove i fisioterapisti hanno ampliato il proprio ruolo anche con accordi con i 

farmacisti. Esprime la necessità di contrastare tali iniziative e difendere l’atto medico, sensibilizzando 

anche l’opinione pubblica. Il dr. Leoni aggiunge che anche nel campo della fisiopatologia del 

pavimento pelvico si osserva un’espansione delle ostetriche in ambiti medici. 

Il dr. Amato riporta che in Sicilia i fisioterapisti hanno proposto, senza successo, accordi con i medici 

di base per i piani terapeutici. Sottolinea l’importanza di monitorare i piani formativi universitari e 

propone di coinvolgere l’ANVUR per evitare derive verso eccessive autonomie professionali. Il 

Segretario Monaco conferma che il confronto con le università è già in corso, anche 

sull’insegnamento della deontologia. 

Amato evidenzia inoltre una disparità nel riconoscimento dell’impegno degli Ordini dei medici nelle 

lauree abilitanti rispetto ad altre professioni. Il dr. Rossi sottolinea la disomogeneità nei 

comportamenti delle università, chiedendo che il ruolo dell’Ordine nella verifica deontologica sia 

sempre rispettato. Monaco ricorda l’intervento del prof. Gaudio sulla questione del compenso, 

evidenziando come gli infermieri ricevano un rimborso, mentre i medici no, pur sostenendo oneri 

simili. Montaldo e Veneziano ribadiscono le difficoltà logistiche e pratiche legate alla partecipazione 

dei rappresentanti degli Ordini alle lauree, specialmente in regioni come la Calabria. 

Il CC prende atto. 

PRESIDENZA 

 

e) Poliambulatorio Corte dei Conti_ proposta convenzione 

 

Il Presidente Anelli informa che la Corte dei Conti di Roma ha organizzato un poliambulatorio con 

diverse prestazioni sanitarie, alcune delle quali usufruibili tramite il Servizio Sanitario Nazionale. Ha 

annunciato la proposta di una convenzione per consentire ai dipendenti di accedere a tali servizi. 

Sottolinea l'importanza della collaborazione tra Enti, coinvolgendo colleghi militari, l’ASL e 

specialisti convenzionati che prestano servizio presso la struttura. 

Non appena la convenzione sarà formalizzata, verrà presentata al Comitato Centrale. 

Il CC prende atto e concorda con l’iniziativa. 

TUTTI GLI UFFICI 
CL 


